



志免西小 校長室から “こんにちは！”

令和2年5月1日（金）
No. 1 文責 陶山嘉一

本校3年目を迎えました校長の陶山 嘉一（すやま よしかず）です。
新型コロナウイルス感染症拡大に伴う緊急事態宣言が解除されない中、学校は臨時休業が延長され、保護者の皆様、地域の皆様、そして何よりも子どもたちにご心配とご迷惑をおかけしております。お子様の健康状態はいかがでしょうか。職員一同、一日も早い学校再開を望み、学校中に子どもたちの笑い声が溢れる生活を思い浮かべながら、来たるべき日に向けて日々再開の準備を進めているところです。

ひと月遅れとなりましたが、本年度も5月より毎月、校長室だより「志免西小 校長室から“こんにちは！”」を発行させていただき、本校の教育活動の様子や学校経営に対する考えをお伝えできればと考えています。お時間が許されるときにでもお読みいただければ幸いです。

新年度のスタートから保護者や地域の皆様には多々ご心配とご迷惑をおかけすることとなりましたが、本年度も『率先垂範』『師弟共学』『凡事徹底』の姿勢を大切にし、子どもたちにとって“学校が楽しい！”と思える学舎づくりに精一杯努めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様、引き続き本校の教育活動へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

4月10日（金）には、臨時休業中ではありましたが、本校第147回入学式を無事執り行うことができました。新型コロナウイルス感染症拡大を防ぐため、例年のような式典形式ではなく、各教室で、新入生と保護者の方、そして担任によるささやかな顔合わせの式となりましたが、久しぶりの子どもたちの登校に学校は大変活気づきました。



新入生200名が入学し、令和2年度は全校児童1197名でのスタートとなりました。西っ子一人一人の笑顔が“学校いっぱい”“地域いっぱい”に見られるように、日々の指導を積み上げながら

本校の教育目標

豊かな心を持ち、役立つ喜びを分かち合う、知徳体の調和のとれた子どもの育成

に向け、全職員で力を合わせ、教育活動の充実を図っていきます。

本年度の重点教育目標

他者との交流を大切にし、生きて働く生活力と学力を
高めることのできる子どもの育成
～「学校が楽しい」と言える子ども100%を目指して～

